
Resposta ao Requerimento nº 534/2024
Autoria: ALÉCIO CAU
Assunto: Informações sobre a situação de terreno situado atrás do condomínio 

Vila Doratta I e II na Estrada do Jequitibá, nº 1580.

Exmo. Sr.

SIDMAR RODRIGO TOLOI 
Presidente da Egrégia Câmara Municipal de Valinhos      

PAÇO MUNICIPAL – PALÁCIO INDEPENDÊNCIA – Rua Antonio Carlos, 301 – Centro – Valinhos – SP – CEP: 13270-005
Fone: (19) 3849-8000 – e-mail: imprensa@valinhos.sp.gov.br – Home Page: www.valinhos.sp.gov.br

Excelentíssimo Senhor Presidente,

Com nossos cordiais cumprimentos, e em resposta ao 

Requerimento em epígrafe, vimos transmitir-lhe as informações precedentes 

disponibilizadas pelas áreas competentes da municipalidade, solicitando 

sejam encaminhadas ao autor da propositura.

Sem mais para o momento, registramos protestos de elevada 

estima e consideração.

Valinhos, 6 de junho de 2024.

  LUCIMARA ROSSI DE GODOY 

                                      Prefeita Municipal



Proc. Administrativo 6- 7.396/2024

De: Tiago M. - SDUMA-DMA

Para: SDUMA - Secretaria de Desenvolvimento Urbano e Meio Ambiente 

Data: 22/05/2024 às 17:57:28

Setores envolvidos:

SDUMA, SG-DRI, SDUMA-DGPCI, SDUMA-DMA, SDUMA-DGPCI-DCI

12ª SESSÃO 534 REQUERIMENTO

 

 As informações a serem prestadas no requerimento nº 534/2024 não competem a este DMA.

Podemos contribuir informando que, para o corte de árvores em propriedade particular, sejam elas de espécies
nativas ou exóticas, é necessário a autorização do órgão ambiental competente (Departamento de Meio Ambiente de
Valinhos ou CETESB, a depender do caso) mediante requerimento do proprietário do imóvel ou seu representante
legal. A municipalidade poderá encaminhar notificação ao proprietário caso seja justificável. Cabe ainda esclarecer
que o que propicia a proliferação de mosquitos da dengue e animais peçonhentos, como escorpião, lacraias e
aranhas não é a "Mata Alta" e sim o acumulo de lixo e entulhos em regiões urbanas, haja vista estudos que provam
que esses animais são predominantemente urbanos, vivendo e se proliferando dos restos deixados pelos seres
humanos. Portanto é importante que haja uma distinção entre a terminologia "Mata", que remete a
floresta (variedade de espécies arbóreas nativas) e a terminologia "Mato" que remete a local com predomínio de
capins exóticos e espécies arbóreas exóticas e invasoras, como leucenas, por exemplo. O uso incorreto desses
termos pode confundir a população e prejudicar os esforços do executivo quanto a manutenção e a promoção de
mais Matas dentro da nossa cidade, o que cada vez se torna mais necessário tendo em vista as mudanças
climáticas. 

_

Tiago Moreira

Diretor do Departamento de Meio Ambiente



Proc. Administrativo 9- 7.396/2024

De: Roberta V. - SDUMA-DGPCI-DCI

Para: SG-DRI - Departamento de Relações Institucionais 

Data: 06/06/2024 às 11:57:24

Setores envolvidos:

SDUMA, SG-DRI, SDUMA-DGPCI, SDUMA-DMA, SDUMA-DGPCI-DCI

12ª SESSÃO 534 REQUERIMENTO

 

nova resposta ao requerimento 534/2024

Anexos:

resposta_ao_req_534_2024.pdf



Resposta ao requerimento nº 534/2024

Em resposta ao questionamento do nobre vereador, informo que:
1.-Possuem  informações  sobre  terrenos  nas  proximidades  do  Condomínio
Doratta que apresentam mata alta? 
Resposta:  Informo  que,  conforme  croqui  em  anexo,  os  imóveis  nas
proximidades dos condomínios  Vila Doratta 1 e 2, são as Glebas AB1 e AB2 e
Área Remanescente da Gleba A .

2.-  Qual  é a  situação legal  desses terrenos? Pertencem a particulares ou à
Prefeitura Municipal?
Resposta:  As  Glebas  AB1  e  AB2   e  Área  Remanescente  da  Gleba  A  são  de
propriedades particulares.
 
3.-  Há  algum plano  ou  programa específico  para  a  manutenção  e  limpeza
desses terrenos? 
Resposta: É de responsabilidades dos proprietários dos imóveis.

4.-  Quais  medidas  estão  sendo  adotadas  para  mitigar  os  riscos  à  saúde
pública e à segurança dos moradores causados pela presença de mata alta e
possíveis  criadouros  de  mosquitos  transmissores  de  doenças  e  animais
peçonhentos? 
Resposta: Essa informação pertence a Secretaria da Saúde.

5.-Existe  algum  plano  de  ação  para  a  fiscalização  e  notificação  dos
proprietários dos terrenos em situação irregular na referida área?
Resposta: Conforme informações do Fiscal de Obras a área remanescente da
Gleba A já foi notificada quanto a roçada e limpeza do lote.

6.- A Prefeitura já tomou medidas anteriores para notificar ou responsabilizar
o proprietário  do terreno pelos problemas de abandono e as preocupações
ambientais?
Resposta: Conforme informações do Fiscal de Obras a área remanescente da
Gleba A já foi notificada quanto a roçada e limpeza do lote.
 
7.- Foram tomadas medidas de prevenção para evitar a proliferação mosquitos
da dengue, escorpiões e animais peçonhentos na área? 
Resposta: Essa informação pertence a Secretaria da Saúde.



8.- Foram realizadas inspeções regulares para verificar a conformidade com as
normas de segurança e saúde?
Resposta: Conforme informações do Fiscal de Obras a área remanescente da
Gleba A já foi notificada quanto a roçada e limpeza do lote.
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